
 

 

El futuro del Hotel Puerta de África sigue siendo una incógnita y un pozo sin fondo de dinero 
público. En las próximas semanas, de nuevo, necesitará la enésima inyección de presupuesto 
para afrontar las nóminas de los trabajadores y las obras pendientes. Todo ello mientras el 
establecimiento hotelero, que debería ser un importante activo para el desarrollo del sector 
turístico de nuestra ciudad, sigue funcionando a medio gas y con el restaurante cerrado y sin 
fecha de apertura. 
 
Desde el Grupo Parlamentario Socialista estamos profundamente preocupados por el futuro del 
Hotel Puerta de África y en especial por el destino de su plantilla, por lo que instamos al Gobierno 
de la Ciudad a que explique detalladamente sus planes y plazos para resolver d una vez por todas 
el futuro del establecimiento hotelero de propiedad municipal. 


